

Presentación de la Asociación y el Colegio a los alumnos de 5º de Industriales y 2º de Organización Industrial del ICAI

La Asociación/Colegio de Ingenieros del ICAI ha realizado, los días 5, 19 y 26 de marzo unas jornadas de presentación de las instituciones para estudiantes de 5º de Industriales y 2º de Organización Industrial.



Gracias a la colaboración de los delegados se convocó a todos los alumnos de estos cursos que se distribuyeron por grupos en las fechas propuestas, con la finalidad de darles a conocer nuestras Instituciones y el equipo humano que está detrás de todos los servicios y actividades que ofrecemos.

Juan Zaforas, Secretario General, hizo una pequeña introducción sobre las características de la Asociación y el Colegio y, a continuación,

los estudiantes pudieron realizar preguntas sobre los temas de su interés que fueron, fundamentalmente, el reconocimiento de su titulación en Europa y en el resto del mundo y las competencias profesionales de sus estudios.

Para finalizar, se ofreció un desayuno en el que se desarrolló un intercambio de ideas y opiniones y continuaron las preguntas de los alumnos, centradas principalmente en todo lo relativo a su salto al mundo profesional. ■